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Zitat von KillerDriller 

Dafür gerne verbaler Hobby-Scharfrichter! 

So manche würde ich wirklich gerne richten! 

Natürlich ist das nicht der Pinola, den wir uns alle wünschen, auch wenn ich eine
Leistungssteigerung erkennen kann.
Aber vieles was ihm hier vorgeworfen wird, halte ich für übertrieben und auch nicht
gerechtfertigt.

Wir sollten froh sein, ihn noch zu haben, da er mit Sicherheit wieder zu alter Stärke finden wird
und uns dann mehr als nützlich sein wird.

So wie manche hier nach seiner Ablöse lechzen, könnte man meinen, sie dürften diese
behalten.

Pino hat dem Club und seinen Fans viel gegeben, hat stets gekämpft.
Ihn nach einer Schwächephase wegzuschmeissen, wie eine heiße Kartoffel, ist einfach nur
schwach.
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